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令和４年度第４回臨時松本市教育委員会（書面表決）会議録 

 

 令和４年度第４回臨時松本市教育委員会が令和４年８月９日書面表決にて開催された。 

 令和４年８月９日（火） 

 

１ 開催方法 

  松本市教育委員会会議規則第５条第２項により令和４年度第４回臨時松本市教育委員会

を開催するが、急を要するため、書面表決をもって教育委員会の決議に代える。 

 

２ 議事 

［議案］ 

第１号  第４回臨時松本市教育委員会の書面表決について 

第２号  名義後援許可の取消しについて 

 

３ 書面表決者 

  教 育 長  伊佐治 裕 子 

  教育長職務代理者  小 栁 廣 幸 

  教 育 委 員  橋 本 要 人 

      〃      佐 藤 佳 子 

      〃      春 原 啓 子 

 

４ 議案提出者 

  教 育 政 策 課 長  臼 井 美 保 

 

５ 議事の経過の概要及びその結果 

  事務局から各委員に８月９日会議資料及び書面表決様式を送付し、教育長から各委員に

個別説明を行った。 

その後、各委員から書面表決書を受領。その結果は、以下のとおり。 

 

≪議案審議≫ 

 ＜議案第１号＞ 第４回臨時松本市教育委員会の書面表決について 

⇒ 書面表決の結果、「総員賛成」をもって、原案のとおり承認する。 

   

＜議案第２号＞ 名義後援許可の取消しについて 
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  小栁委員   市民の受け止めがどうなのか考えなくてはいけないと思います。この

事業の後援として松本市教育委員会の名前が出るとなれば、その理由を

きちんと説明しなければなりません。その時に教育委員会として、十分

に説明できないことになってはいけないので、取消しができるならば取

消しをした方がよいと考えます。 

  橋本委員   適切な対応と考えます。 

佐藤委員   政治・宗教の関連団体は、表立って謳っていない場合は非常に判断が

つきにくく、今後も名義後援にあたっては同様のことが起こりうると思

います。 

       判明した場合は、速やかに名義後援を取り消すことができるような仕

組みにしておくことが必要と考えます。 

  春原委員   「親守詩長野大会」が毎年盛大に開催されているということを改めて

知ることができました。事業の内容については、協賛・後援の数からも

認めるところだと思います。 

         旧統一教会の問題がクローズアップされている中、関連団体の協賛が

判明したことから、松本市教育委員会としての名義後援許可の取り消し

の対応は、やむなしだと思います。今後、様々な申請を受ける際のより

慎重な審査が要求されると思います。 

 

⇒ 書面表決の結果、「総員賛成」をもって、原案のとおり承認する。 

 

 

会議録調製職員    教育政策課教育政策担当係長   小澤 弥生 

 

 松本市教育委員会   

教育長 伊佐治 裕子 


